

## Kandidatinnen und Kandidaten für den **Gemeindeausschuss** der **Gemeinde St. Laurentius**

*Hinweis: Die Reihenfolge der Kandidierenden wurde gelost*



### **Ursula Götz**

Kirche ist immer auch Kirche vor Ort. Deshalb habe ich in den vergangenen Jahren im Ortsausschuss St. Laurentius mitgearbeitet, um hier die Gemeindearbeit mitgestalten zu können. Diese Arbeit möchte ich gerne im künftigen Gemeindeausschuss St. Laurentius fortsetzen.



### **Gerlinde Netsch**

Ich möchte für den Gemeindeausschuss kandidieren, weil ich schon lange in der Pfarrei St. Laurentius aktiv tätig bin und weiterhin tätig sein möchte.



### **Isabel Maria Singhoff**

Aufgewachsen in Bensheim diene ich als Messdienerin in St. Georg. Nach dem Abitur hat mich mein Lebens- und Ausbildungsweg nach Irland, Regensburg, Maastricht und Darmstadt geführt. Vor vier Jahren haben mein Mann und ich entschieden: mit unseren Kindern wollen wir in Bensheim leben. Durch meine Arbeit in der Familienhilfe und meine Mitgliedschaft im Kinderschutzbund weiß ich: Familien brauchen Orte! Mein katholischer Glaube sagt mir: jeder Einzelne will in Würde angenommen sein. Ich lerne die Gemeinde St. Laurentius immer besser kennen und möchte mich dafür einsetzen, dass auch die Kleinsten erfahren: ich werde gesehen, gehört - und: ich bin Kirche!



### **Heike Schader**

In den vergangenen Jahren war ich in der Gemeinde im Pfarrgemeinderat und Ortsausschuss tätig. Ich möchte weiterhin hier in der Gemeinde mich engagieren und unser Gemeindeleben mitgestalten.



### **Claudia Aßhauer**

Glaube heißt für mich eine bunte und lebendige Gemeinschaft, die mich trägt und in der ich meinen Platz habe. Dies durfte ich schon auf vielfältige Weise hier vor Ort spüren. Als Pfarrei Hl. Geist an der Bergstraße stehen wir vor so mancher Veränderung. Dazu braucht es Menschen, die sich und ihre Talente mit Zeit und Energie einbringen, für unsere Gemeinschaft als Christinnen und Christen. Ich möchte Verantwortung übernehmen und - mit meiner bisherigen Erfahrung aus Verwaltungsrat und Ortsausschuss von St. Laurentius - weiter aktiv dazu beitragen, diese Gemeinschaft zu stärken und die Zukunft unserer Gemeinde mitzugestalten.